

Um Anmeldung zur Vernissage bis zum  
20.10.2021 wird gebeten.

Margarete Fischer  
Integrationsbeauftragte  
Integrationslotsin  
Tel. 0731 / 7040 - 51120  
E-Mail: [margarete.fischer@lra.neu-ulm.de](mailto:margarete.fischer@lra.neu-ulm.de)



Mit dem Rad durch den Nahen Osten  
und Zentralasien  
Reisebilder von Franz Nemeč

Im Landratsamt gilt die Maskenpflicht.  
Am Platz kann die Maske abgelegt werden.  
Keine 3G Regelung!

Der Eintritt ist kostenfrei!

Vernissage am 25.10.2021  
um 17.15 Uhr – 18.30 Uhr

**Franz Nemec**, 74 Jahre alt, Rentner und Amateurfotograph, wohnhaft in Neu-Ulm, unternahm viele Radtouren durch Länder wie zum Beispiel den Oman, Iran, Pakistan, Afghanistan, Indien, bis nach China und weiter nach Thailand. Er legte unzählige Kilometer mit dem Fahrrad zurück und ließ sich weder vom Khardung-La Pass in Nordindien, welcher zu den höchsten befahrbaren Gebirgspässen der Erde zählt, noch von der Wüste Taklamakan in der Provinz Xinjian, China aufhalten. Er folgte der Seidenstraße und den Spuren von Marco Polo.

Herr Nemec hielt seine Einblicke in die unterschiedlichsten Kulturen, Religionsstätten und Naturlandschaften mit der Kamera fest. Sein unverstellter Blick und seine Offenheit gegenüber fremden Menschen und Kulturen – neben der unglaublichen Strecke, die er radelnd aus eigener Kraft zurückgelegt hat – sind außergewöhnlich! Er selbst bezeichnet sich als Weltenbürger und Menschenfreund.

Am 25.10.2021 wird Herr Nemec die Gäste durch die Ausstellung führen und Einblicke in seine Reiseerfahrungen geben.

**Wir freuen uns auf Sie!**

Ausstellung im Landratsamt Neu-Ulm  
Kantstraße 8  
89231 Neu-Ulm

25. Oktober 2021  
Beginn 17.15 Uhr  
Ende 18.30 Uhr

Die Ausstellung wird bis zum 19.11.2021 im Foyer zu sehen sein.